

Lundi 9 novembre 2020

12h15 - 13h30 | Visioconférence ZOOM
Lien : <https://unige.zoom.us/j/96672584801>

L'éthique médicale au temps du capitalisme néolibéral

En quoi le capitalisme néolibéral imprègne-t-il les structures médicales et les raisonnements éthiques ? Comment agit-il sur les libertés individuelles, et influence-t-il les consensus éthiques ? Est-ce le rôle de l'éthique médicale de décortiquer le capitalisme, d'interroger ses effets sociétaux et anthropologiques ? Lui appartient-il de critiquer l'organisation de la société en profondeur, voire de penser un autre monde ?

Dr Bertrand Kiefer
Directeur Médecine et Hygiène
Rédacteur en chef Revue Médicale Suisse

